

67292 Kirchheimbolanden  
Uhlandstr. 2  
Telefon (06352) 710 - 109  
E-Mail: [pressestelle@donnersberg.de](mailto:pressestelle@donnersberg.de)  
Datum: 14.03.2024

## **Zahlreiche Talente im Gesang und an Instrumenten beim Preisträgerkonzert Jugend musiziert**

Mit Umhang und Kapuze steht Leonie Hauser im Scheinwerferlicht im großen Sitzungssaal des Kreishauses in Kirchheimbolanden. Sie hebt das Mikrofon, und die Show kann beginnen. Man sieht und hört: Beim „Jugend musiziert“-Preisträgerkonzert der Musikschule Donnersbergkreis am 9. März 2024 im Kreishaus in Kirchheimbolanden kann das Publikum herausragenden jungen Musikerinnen und Musikern lauschen. Man merkt sofort: die Freude an der Musik steht hier im Mittelpunkt. Gut 50 Zuschauerinnen und Zuschauer zeigten sich sehr angetan und sparten nicht mit Applaus. Landrat Rainer Guth und Musikschulleiter Viktor Wendtner sowie Silke Walter-Held als Vertreterin der Sparkasse Donnersberg gratulierten den Preisträgern und Preisträgerinnen und übergaben Urkunden sowie eine durch die Sparkasse Donnersberg ermöglichte finanzielle Anerkennung.

Mit dem „Jugend musiziert“-Preisträgerkonzert ehren die Musikschule Donnersberg und der Donnersbergkreis jedes Jahr junge Musikerinnen und Musiker, die in dem renommierten Wettbewerb auf regionaler Ebene dritte, zweite oder erste Plätze erreicht haben. Für das kulturinteressierte Publikum bieten die Konzerte gleichzeitig ein Zeugnis der erfolgreichen Arbeit der Musikschule und laden zum Musikgenuss ein. Mit den Instrumenten Querflöte, Saxophon, Klarinette, Gitarre und Klavier sowie mit Gesang war bei dem Konzert 2024 eine besondere Vielfalt an Instrumenten vertreten. Live zu hören waren am 9. März im Kreishaus: Melina Lindner (Klarinette, 3. Preis), Liara Essen (Querflöte, 3. Preis), Elise Adonsou (Gitarre, 2. Preis), Johanna Weigand (Saxophon, 2. Preis) mit Lea Geier (Klavier, 2. Preis), Leonie Hauser (Musical, 1. Preis), Julia Hellwich (Musical, 1. Preis) und Kristina Kappes mit Finn Schiebel (Klavier 4-händig, 1. Preis). Landrat Guth zeigte sich am Ende des Konzerts begeistert von den musikalischen Darbietungen und den Leistungen der Nachwuchs-Talente. Er hob dabei nicht zuletzt auch das Engagement aller Lehrenden und des Leiters der Musikschule, Viktor Wendtner, hervor.

Gegründet im Jahr 1988 kümmert sich die Musikschule Donnersbergkreis e. V. als offizielle Kreismusikschule des Donnersbergkreises von jeher um die musikalische Ausbildung von Klein und Groß. Aktuell erteilen an der Musikschule ca. 40 Lehrkräfte Instrumental- und Vokalunterricht an unterschiedlichen Standorten im Kreis. Im Jahr 2023 erreichten sie damit gut 1000 Schülerinnen und Schüler im Alter zwischen 0 und über 80 Jahren. Die Musikschule Donnersbergkreis ist ein eingetragener Verein. Spenden, ob kleine oder große, helfen dabei, die Musikschule und ihr Angebot in einem preislich angemessenen Rahmen zu erhalten. Mehr Informationen zur Musikschule und zu Spendenmöglichkeiten: <https://musikschule-donnersbergkreis.de/unsere-musikschule/>